

## Comenzó en la UNLa el taller de comunicación "Cómo poner en marcha una emisora popular"



GUSTAVO BULLA, NERIO NEIROTTI Y ARAM AHARONIAN, DURANTE LA APERTURA

Como parte de los "Talleres de Comunicación Popular" que dependen de la Autoridad Federal de Servicios de Comunicación Audiovisual (AFSCA), comenzó ayer en la Universidad Nacional de Lanús (UNLa) un taller teórico-práctico con tutoría personal presencial denominado "Cómo poner en marcha una emisora popular".

La jornada arrancó ayer, a las 9, con la presencia de 300 personas pertenecientes a organizaciones sociales, cooperativas, estudiantes, trabajadores y público en general. La apertura del evento estuvo a cargo de Nerio Neirotti, vicerrector de la UNLa y autoridades de la AFSCA. Y la primera charla fue "Comunicación y democracia", a cargo de Aram Aharonian, periodista, docente, fundador y ex director de Telesur, y director del Observatorio en Comunicación y Democracia de la Universidad Latinoamericana y del Caribe.